



Regierungsratsbeschluss vom 12. März 2024

Budgetpostulat 2024 Raphael Fuhrer Bau- und Verkehrsdepartement, 661
Amt für Mobilität, 30 Personalaufwand (Velofachstelle)

P235641

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, das Budgetpostulat Raphael Fuhrer zu erfüllen und im Budget 2024 des Bau- und Verkehrsdepartements zusätzlich Fr. 90'000 einzustellen.

Begründung

Die Förderung der aktiven Mobilität ist ein wichtiges verkehrspolitisches Ziel des Regierungsrates und ein zentraler Beitrag zur Erreichung des Netto-Null-Ziels des Kanton Basel-Stadt. Aufgrund des zunehmenden Bearbeitungsaufwands und den neuen Rahmenbedingungen auf Bundesebene bezüglich des Veloverkehrs stimmt der Regierungsrat einem Budgetpostulat zu, das die Mittel für die Schaffung einer Fachstelle Velo verlangt.

